

Intensa noche californiana en Santa María

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 5 de abril de 2017, miércoles



La iglesia de la calle del Aire acogió el Pregón de la juventud y la misa del Ósculo, con entrega de distinciones y besapié a la imagen.



Intensa noche californiana en Santa María

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 5 de abril de 2017, miércoles

El 'corazón' de las procesiones, Santa María, el templo de donde parten la mayoría de cortejos y que estos días tiene su altar principal presidido por la Virgen del Primer Dolor, acogió en la noche de ayer, miércoles, el Pregón de la juventud, que no pudo celebrarse el día que estaba previsto y se trasladó a esta nueva fecha, siendo ofrecido por Adrián Baeza, de la agrupación de la Coronación de Espinas.

Después tuvo lugar la eucaristía de la agrupación del Ósculo, que preside Ramón Ros, que acogió la entrega de distinciones, bienvenida a los nuevos hermanos y el besapié a la talla que creó el imaginero Mariano Benlliure. En ambos actos, entre otros procesionistas, estuvo el hermano mayor californio, Juan Carlos de la Cerra.



Adrián Baeza y Juan Carlos de la Cerra



Costureras de San Pedro



- ***Imágenes sujetas a derechos de autor. Prohibida su difusión sin la autorización del autor, arriesgándose acciones legales la persona que no respete esta premisa.***